

MANDATARIA RECIBIRÁ A SALAS PARA ANALIZAR REFORMA LABORAL

Bachelet se hace eco de petición de empresarios y agenda reunión con CPC

Andrés Santa Cruz presidirá la instancia que lideraba Rafael Guilisasti, ahora presidente de sociedades Cascada.

POR KAREN PEÑA

La insistencia del empresario por reunirse con la presidenta Bachelet para re-

forzar sus reparos al proyecto de reforma laboral parecen tener eco en La Moneda, al menos, ante la solicitud formal que emanó desde la casona

de Sótero Sanz. Esto, porque a casi dos semanas de que el presidente de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC), Alberto Salas, pidiera audiencia en La Moneda, ayer confirmó tras encabezar el comité ejecutivo del gremio, que ya tienen un encuentro programado para



Sobre el presupuesto 2016, Salas comentó que se ve una "mirada realista" de la situación del país.

JULIO CASTRO

CONAPYME PI DE INDICACIÓN PARA REPONER QUÓRUM

Sin respuestas se mantiene la Confederación Nacional de la Micro, Pequeña y Mediana Empresa (Conapyme) ante la petición de reunión con la presidenta Bachelet. En la misiva se pide que la mandataria envíe al Senado una indicación para reponer el mínimo de 25 trabajadores para constituir un sindicato, ya que a su juicio "cuando se rebajó a ocho, fue motivado por los multirrut de las grandes empresas, lo que en la actualidad se encuentra ampliamente superado con su eliminación".

La inquietud, que se daba por superada con

el acuerdo firmado el 15 de septiembre, revivió los temores de empresarios mipymes luego que trascendiera que el gobierno estaría evaluando desestimar tal alianza. En medio del consejo extraordinario convocado por el gremio, su presidente, Rafael Cumsille, señaló que "estamos en estado de atención a ver los acontecimientos". El dirigente aclaró que "ellos no están preocupados por reponer los 25" pese a que tienen reparos con el articulado. De hecho, en el gremio plantean que está claro que este punto específico debe salir del Ejecutivo.

la semana subsiguiente.

Y si bien la Sociedad de Fomento Fabril (Sofofa), una de las seis ramas que integran la multigremial, también solicitó reunirse con la mandataria, Salas aterrizará en el país el próximo 19 de octubre tras asistir a una actividad de Sonami en la London Metal Exchange y acudirá al encuentro con la mandataria sin la presencia de otros dirigentes desde la casona.

Además, en medio de la reciente renuncia de Rafael Guilisasti a la comisión de Productividad de la CPC, tras informar su nuevo rol como

presidente de las sociedades Cascada, ayer Salas anunció a Andrés Santa Cruz como nuevo líder de la instancia. Debut que materializará el próximo 15 de octubre cuando la comisión sesione. "Estamos muy contentos de la disposición de Andrés de colaborar en esta comisión y estamos muy activos trabajando", aseguró.

Según fuentes de la multigremial, la comisión laboral que hoy preside Santa Cruz, se integrará como "subcomisión de la comisión de Productividad" y será coordinada por el actual gerente general de la CPC, Fernando Alvear.

De esta forma, funcionará en total coordinación con la Comisión de Productividad que contempla recibir a fines de octubre los diagnósticos y propuestas emanadas desde las mesas técnicas de trabajo. Así, en noviembre se condensarán las ideas de los expertos y en diciembre se elaborará el documento oficial con propuestas.

Sobre el Presupuesto 2016 informado por el gobierno, Salas comentó que se ve una "mirada realista" de la situación que enfrenta el país. "Es una situación real de tratar de equilibrar nuestras cuentas macroeconómicas", dijo.

DIARIO EMPRESARIAL

EY y ACAFI lanzan reporte sobre Venture Capital y Private Equity

En un encuentro organizado por la Asociación Chilena de Administradoras de Fondos de Inversión (ACAFI) y EY (ex Ernst & Young) se presentó el "Reporte de Venture Capital & Private Equity" corres-

pondiente al año 2014 - 2015. Al evento asistieron tanto representantes de administradoras de fondos de inversión como destacados ejecutivos de compañías relacionadas al rubro.



Luis Alberto Letelier y Cristián Letelier de ACAFI junto a Macarena Navarrete y Raúl Sandoval de EY.

Unilever: Primera empresa Cero Residuos al Relleno Sanitario

En un encuentro que se desarrolló en la emblemática fábrica de detergentes de Unilever Chile, donde se reunieron autoridades, miembros de la industria y líderes de opinión, la compañía compartió la experiencia de que todas sus plantas en Chile y el mundo dejaron de enviar residuos al relleno sanitario. En la ocasión Hans Eben, director gerente general de Unilever Chile, recibió el reconocimiento del director ejecutivo del Consejo Nacional de Producción Limpia, Juan Ladrón de Guevara y la jefa de Residuos y Riesgo Ambiental del Ministerio de Medio Ambiente, Maritza Rojas. Ambos destacaron el esfuerzo por impulsar prácticas a favor de la sustentabilidad y valoraron la iniciativa como un paso importante que debe ser replicado por otras empresas en el camino por lograr ser una sociedad cero residuos.

El principal objetivo del encuentro fue invitar a otras empresas a sumarse a esta iniciativa y replicar la experiencia de ser cero residuos al relleno sanitario. Para eso Eben explicó cómo Unilever logró este ambicioso proyecto, cómo se comprometieron los equipos y se llegó a desarrollar una acción concreta que contribuye a mejorar nuestra relación con el entorno.

El proyecto Cero Residuos al Relleno



Juan Ladrón de Guevara, Maritza Rojas y Hans Eben.

Sanitario se enmarca dentro del Plan de Vida Sustentable de Unilever, que fue lanzado globalmente en 2010 y que dentro de sus objetivos contempla la reducción del impacto ambiental de sus operaciones. A nivel mundial, se anunció que la meta para el año 2020 sería reducir los residuos, pero ya desde este 2015 las más de 200 fábricas de Unilever alrededor del mundo, incluido Chile, no destinan ningún tipo de desecho a relleno sanitario. El proyecto empezó a ver resultado en nuestro país en 2013, cuando la planta de alimentos de Panamericana logró dejar de enviar residuos al relleno sanitario, luego se sumaron la fábrica de detergentes en Carrascal, el centro de distribución de Lampa y finalmente este 2015 la fábrica de helados en San Bernardo.